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21ª SESSÃO 

13.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 21/2021 – Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um 

(03/05/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Primeira Sessão e Décima Terceira 

Sessão Ordinária com a presença de sete vereadores, estando ausente o vereador Fabio 

Pinheiro da Silva e Izabel Martins da Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose 

Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (João 14, versículo 6-14), 

realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco, No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 

seguintes matérias: Atas nº. 18 e 19/2021 – foram colocadas em discussão e aprovadas por 

unanimidade; oficio n. 110/2021 – Autoria Poder Executivo. Respostas ao Pedido de 

Informação n.º003/2021; Oficio n. 112/2021 – Autoria Poder Executivo. Respostas as 

indicações n.51, 52, 63 a 72/2021; PROJETO DE LEI N.º 008/2021. Autoria do Vereador: 

DANILO AUGUSTO BRANCO. SÚMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade do Poder Executivo 

disponibilizar a consulta e impressão do carnê do IPTU no site da prefeitura municipal -foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n. 006/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Cria diretrizes 

de atendimento as gestantes e puérperas do Município de Lidianópolis e da outras 

providencias; INDICAÇÃO N.º 074/2021 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA:  Que seja feito implantação de quebra-molas elevado na frente: posto de saúde, 

escolas e APAE, na sede e distrito de Porto Ubá, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º 

075/2021 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja feito estudo para 

implantação de sistema de coleta de entulhos por caçambas comunitárias, nessa 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 080/2021 - AUTORIA: Vereador DANILO AUGUSTO 

BRANCO. SUMULA: Que seja feito abertura da Rua projetada, quadra 1, beirando reserva de 

mato do antigo viveiro, ate sair a via principal, saída para BR, na Vila Rural I, nessa 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º081/2021- AUTORIA DA VEREADORA: Izabel Martins da 

Cruz Barros. SUMULA: Que seja providenciado reparo na estrada da Comunidade Luziana, 

que dá acesso a propriedade da Família Hipólito que passa pela Antiga Fazenda Maciel; 

INDICAÇÃO N.º 82/2021.  AUTORIA: Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Que seja 

feito um estudo para Implantação de Sistema de Compostagem de Resíduos Orgânicos, 

nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: DANILO AUGUSTO 

BRANCO, boa noite excelentíssimo presidente Odair Bovo, primeiro-secretário Claudeir 

segundo-secretário Ferrugem demais amigos da câmara, pedi a palavra para falar um pouco 

sobre projeto de lei n.008, tô colocando em pauta, vereadores analisar e uma reivindicação 

da população, tá achando dificuldade de buscar esse carnê do IPTU, porque várias pessoas 

moram fora tem imóvel em Lidianópolis, até as pessoas que tem imóveis aqui, que mora 

aqui em Lidianópolis, acha complicado ficar indo na prefeitura buscar, , esse projeto de lei 

ele vai ajudar tanto a tributação com Zezinho que não vai ter mais a preocupação de estar 

passando casa por casa entregando o bloquinho do IPTU e vai deixar que a população 

consigo imprimir esse documento online, Igual a cidade grande, é uma reivindicação da 

população eu dei uma estudada fiz o projeto creio que os amigos vereadores vão analisar 

com carinho referente aos quebra-molas elevado para instalação em frente escola APAE 

Posto Saúde acho necessário que o nosso município se faça essa adaptação pois nessas 

regiões tem muitas crianças, alunos, professores e esses quebra-molas, vai ajudar muito na 

segurança de cada um, acho que é uma coisa que o prefeito pode colocar em nosso 

município, custo baixo e vai deixar a cidade mais bonita e mais segura. Referente ao projeto 

de lei a indicação do da caçamba Comunitária eu tenho projeto de lei pronto não coloquei 

porque eu fiz uma indicação, vou trocar ideia com o Executivo haja visto que todo mundo 

disse que vai reformar a casa ele joga o entulho na calçada ou na rua aonde ele pois os 

próprios funcionários tem que estar fazendo mutirões para fazer a limpeza nas ruas e na 

frente das residências, além desses, o entulho está na rua trazendo bastante insegurança 

população na forma de acidente de veículo, as vezes a pessoa pode estar passando veículo 

e não ver o entulho e passar por cima e aconteceu um acidente e até entupimento de 

bueiros, é uma indicação que eu faço ao prefeito e que seja feito essa coleta de entulho 

breve a caçamba isso vai ajudar o prefeito também a controlar as obras no município e a 

fiscalização de cada caso que será feita ou reforma, é um projeto que vai de encontro nas 

ideias do prefeito e tem certeza ele vai olhar com carinho e vai executar esse projeto 
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Presidente só isso obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite senhor presidente. boa noite 

Dr Lesley, companheiros vereadores, Beramar secretário da câmara e a todos e a todas que 

nos acompanha aí pelo Facebook. Pedi a palavra para estar falando sobre esse projeto 

colocado por mim aqui nessa casa de leis, PL 006/2020, quero hoje reforçar a importância e 

os benefícios desse grupo tão especial que são as gestantes e as purpuras, as mães que 

estão amamentando seus filhos, projeto foi pensado com muito carinho né, um projeto 

muito estudado quero já aproveitar também para agradecer todos aqueles que colaboraram 

na construção desse projeto, você cria uma ideia e você tem que trabalhar muito nela 

passou pelo nosso advogado da câmara, também sentei com executivo e conversei onde foi 

colocada alguns pontos referente esse projeto sentei com a equipe de saúde do nosso 

município, já quero também aproveitar e agradecer o secretário de saúde Casa Grande a 

Paula e a Catiúcia que me receberam muito bem no departamento saúde onde trocamos 

diversas ideias sobre esse meu projeto inclusive, foi grande a contribuição deles, meu muito 

obrigado e quero dizer aos senhores vereadores que eu conto com o apoio de vocês nesse 

projeto tão importante para as mães do nosso município, não é pensar nas mães do nosso 

município com muito carinho, eu tenho a plena certeza que com o nosso esforço e com 

esforço do executivo nós vamos estar beneficiando as mães de Lidianópolis nesse período 

tão crítico de pandemia seria essas minhas palavras muito obrigado senhor presidente; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Senhor Presidente, vereadores,  secretário Beramar, 

nosso advogado Dr Leslie, eu pedi a palavra só para reforçar aqui esse projeto do Danilo  

n.008, não faço parte da comissão mas tem o meu aval, isso aqui é muito importante viu 

Danilo, parabéns para você e também essa indicação que você fez dos entulhos, indicações 

que ele no passado a gente fez também, nós fizemos aqui a camara fez, os vereadores já 

tem cobrando esse tempo, na gestão passada, mais para trás ainda nós cobramos aqui, 

finalmente não veio mais tudo vai acontecendo conforme a hora, eu creio que a cidade tá 

crescendo, e nós estamos tendo muitas construções e esse e importante, se tivesse pelo 

menos umas três ou quatro daquela, só que vai ter que depositar um caminhão também 

porque o caminhão que vai ter que pegar é igual você falou, um funcionário que só faz vai 

precisar, porque às vezes ele tem tudo que fica aí 10 a 15 dias porque depende da pá 

carregadeira, depende de um basculante então a gente está de parabéns essa indicação  

vamos torcer que o prefeito mande, e também sobre o projeto meu amigo Claudeir estamos 

juntos nesse projeto aí, parabéns, muito obrigado; ANDRE FAINA DELFINO, boa noite 

Presidente, boa noite secretário, Beramar, sobre a indicação e ao projeto do Claudeir 

estamos juntos, nós somos pai, nós sabe a dificuldade, não é fácil, a gente esta aqui para 

melhorar nosso município, estou junto com você nessa indicação do IPTU, do Danilo, uma 

coisa boa também porque tem muitas pessoas principalmente lá no Porto Ubá, que não 

mora lá mas tem terreno e tem que vir lá da cidade dele para poder tirar o carnê aqui para 

poder pagar o IPTU aí fica difícil, pelo internet tira lá e já paga, já fica em dia o seu IPTU, e 

os quebra-molas também dou parabéns Danilo falou do Povo também é saúde das escolas e 

da creche mas também queria se pudesse fazer nas igrejas também tem muitos lugar que 

depois todo mundo sai da igreja agradecer a Deus está indo embora aquela multidão, agora 

não que está com a pandemia, mas quando está liberado, sai aquela multidão de gente e 

pode vir um carro ou moto e bater numa pessoa, isso aí nós pedir para o Danilo os outro 

quebra-molas colocar também na frente das igrejas, é a minha palavra presente obrigado.  

. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE 

LEI n. 006/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Cria diretrizes de 

atendimento as gestantes e puérperas do Município de Lidianópolis e da outras providencias 

– foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: Presidente ODAIR JOSE 

BOVO, antes da explicação pessoal quero comunicar a todos que o vereador Mineiro Pediu 

para sair na aplicação pessoal, tem um compromisso e na legalidade da casa o vereador 

pode sair. Com a palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite amigos já mencionado, 

boa noite secretário Beramar, nosso advogado Leslie a toda a comunidade que tá assistindo 

o nosso pelo Facebook e aqui pessoal do Santo Antônio Porto Bar e no município de 

Lidianópolis naldina dá-nos Hipólito, estamos aí para parabenizar ao munícipes que estão 

acompanhando, primeiro quero agradecer a câmara de vereador por disponibilizar o curso 

que eu fiz em Curitiba esse final de semana, que fala a câmara municipal atos legislativos 

audiências públicas funções e atribuições dos vereadores e servidores no município de um 

curso que eu aconselho a todos os amigos a fazer traz muita clareza Claudeir no nosso dia a 
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dia, muitas dúvidas que a gente tinha que eu tinha aqui dentro eu tirei lá com o pessoal lá, 

eu aconselho a todos os amigos vereadores a participar desse curso que vai agregar muito 

primeira coisa que eu quero por aqui eu tenho um projeto que eu quero discutir junto com 

os vereadores e junto com o nosso advogado Leslie, com advogada Carol, com prefeito 

referente a um projeto de lei sobre serviços prestados bancário, Dr Leslie sabe que todo o 

comércio hoje tem uma maquininha de cartão e essa maquininha de cartão quando a gente 

passa o cartão o que é cobrado dessa maquininha de cartão ela vai para a origem do da 

maquininha, esse imposto que podia ter vindo aqui para Lidianópolis acaba indo para São 

Paulo, acabar indo para Curitiba, é uma discussão que a gente tem que ter junto ao 

executivo para que a gente possa sentar com o Dr Leslie, junto com a Carol e tentar trazer 

fazer um projeto de lei para quê esse recurso fica aqui no nosso município ajudando o nosso 

município na arrecadação, ajudando a controlar a parte de recurso aqui no município, fiz um 

cálculo no meio por baixo aí se a gente conseguir colocar os serviços de outras 

financiamento consórcios for a mesma forma do cartão eu creio que o município vai 

arrecadar uns R$ 500.000 ano a mais na arrecadação tem outro projeto também que quer 

trazer para os amigos, está pronto, quero discutir com os amigos, é o projeto da emenda 

impositiva, o senhor Claudeir comentou sobre emenda positivo no começo do mandato de 

uma pesquisa dessa, é bom para câmara Presidente, é bom para nós vereadores onde 1.2 

referente ao orçamento do município, arrecadação do município se a gente aprovar esse 

projeto de lei, esse recurso vai vir para câmara, para nós destinar esse recurso 50% para 

saúde 50% para os demais setores, um exemplo se a prefeitura arrecada 20 milhões ano 

nós aqui na câmara vamos ter R$240.000,00 de recurso para nós investir R$120.000,00 na 

saúde e R$120.000,00 nas demais secretarias, o professor a gente pode estar colocando 

um projeto de lei para que a gente possa estar recebendo esse recurso, esse recurso é 

dividir entre os vereadores R$240.000,00 vai dar em torno de  

R$ 26.000,00 para cada Vereador estar direcionando, e na minha parte eu falo em destinar 

para a saúde, vamos destinar esse recurso para Compra de medicamento controlado para 

exame que não está conseguindo, fazer isso aí é uma benfeitoria que a gente está fazendo 

com o município e nós vereadores estamos valorizando a nossa classe de vereador, eu tô 

com projeto pronto, conto com o apoio de vocês na próxima sessão eu quero trazer para 

para casa esse projeto e vai agregar muito para nós, é que nem eu falo, tem um projeto do 

ISS se a gente colocar aqui a gente tá trazendo mais R$ 500.000,00 para o município em 

arrecadação e arrecadado 20 milhões do município a gente vai ter investimentos nosso  

aqui dos vereadores, está passando isso aí para o município, solicito ao presidente Odair 

senhor presidente entrar em contato com o Executivo Adauto para que a gente possa 

marcar uma reunião juntamente ao prefeito referente a situação do Aldo Brasil Filho e do 

Alex, Lecão, referente aos barracões, me ligaram essa semana, diz que o prefeito passou lá 

e pediu o barracão para eles em 90 dias para eles desocupar o barracão eu solicito uma 

reunião para que a gente possa discutir isso junto com o prefeito e que essa solicitação do 

prefeito a gente consiga achar alguma maneira da gente não parar os dois empresários que 

no município, quero confirmar com o senhor também Presidente referente a reunião do 

plano diretor sábado haja vista que o Executivo já colocou o projeto em Pauta e a gente 

retirou esse projeto porque ficou combinado da gente conversar primeiro depois colocar em 

Pauta, quero a confirmação dessa reunião para sábado referente ao projeto de lei também 

que eu coloquei em pauta na câmara no começo do mandato referente a criação do 

Conselho Municipal dos animais do município, fui conversar com prefeito, conversei com 

várias pessoas no município, ficou de vir esse projeto do executivo para o legislativo já faz 

60 dias, que eu dei um prazo de dois meses, já faz 60 dias que eu conversei com eles e até 

nenhum momento chegou esse projeto na minha mão, a partir de segunda-feira eu vou 

colocar o projeto novamente e quero análise dos vereadores para aprovação ou não 

aprovação desse projeto porque eu fui discutir ninguém falou nada sobre o projeto só 

Perguntaram para mim, só falaram para mim que ia ver qual secretaria que vincular e a 

nossa Ong, nossos animais estão precisando dessa atenção, a gente precisa colocar pano 

quente no projeto, referente a indicação que eu fiz sobre a energia solar troquei ideia com 

um pessoal da Cyber até ele me ligou no dia na sessão passada que eu estava presente e 

ele disse, não precisa colocar em todos os imóveis da prefeitura, colocando nos Imóveis tipo 

escola, posto de saúde que é bem amplo a captação dessa energia vai ficar disponível no 

CNPJ da Prefeitura, ai economizar, não precisa fazer um investimento em todos os imóveis 

colocar a placa, ele fica em haver ali com a Copel e conforme ele foi usado no CNPJ vai 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 21/05/2021 às 22:47:39

                               3 / 6



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

descontando, quero agradecer ao Pedro da Cyber por essa parceria, por esse diálogo que 

tem com os vereadores, hoje foi comigo, esse dias atrás ele conversou com o Claudeir, 

assim a comunidade tem que estar envolvida com o município, tem que estar envolvido com 

os vereadores trazendo ideia para que a gente possa encaminhar o nosso município uma 

maneira clara e transparente, senhor presidente, seria essas minhas palavras, obrigado 

estamos junto, obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite presidente aos demais 

companheiros vereadores, secretário Beiramar, Dr. Leslie e a todos vocês que nos ouve nas 

redes sociais. Primeiramente agradecer a Deus por mais um uma segunda-feira, Deus nos 

concedeu saúde e vida para termos a oportunidade de estar aqui mais uma vez nessa casa 

de leis para impor os projetos, as indicações que por aqui passa, quero agradecer aos 

companheiros a todas essas indicações que são feitas, cada um de nós na campanha saímos 

fizemos um compromisso com a população e graças a Deus a gente está dando um repaldo 

tudo que a gente pode, tudo que está no alcance da gente a gente tenta sempre fazer o 

melhor em prol do povo e para com o povo, quero também agradecer ao pessoal das 

máquinas aí das estradas eu fiz umas visitas no Monte Alto hoje, na parte da manhã a qual 

teve uns carregadores que eu fiz pedido mas não trouxe pela câmera e fiquei muito 

contente que os carregadores estão pronto, fui lá hoje todo cascalhado até com caixa né 

caixa de água proteção, quando chove bastante, hoje graças a Deus a gente está pedindo a 

Deus a chuva para nossas plantações para o nosso município que tanto necessita , a gente 

fica muito contente que o Executivo sempre está junto com legislativo e tá fazendo serviço 

junto com nós, quero também avisar o pessoal que amanhã tem mais uma etapa da vacina 

do covid, todo pessoal aí de 60 anos de idade pode estar na parte da manhã a partir das 

8:15 vai começar a vacinação ali no antigo Bosch onde toda a população conhece, ao lado 

do campo suíço, campo society, não esquecer de levar a carteirinha de vacina e que graças 

a Deus aos poucos as vacinas tá chegando como se diz, seria bem melhor se a população 

inteira já tivesse vacinado, mas infelizmente não é assim as coisas, como se diz é um pouco 

mais lento mas se Deus quiser com a proteção divina todo mundo vai estar vacinado aí e 

protegido dessa pandemia e continue se cuidando Cada um fazendo a sua parte usando 

álcool em gel, máscara, onde você for até dentro da sua casa se você se puder usar é bom 

e sempre mantendo distanciamento, seria essas minhas palavras muito obrigado Presidente 

Deus abençoe a todos; ADEMIR APARECIDO CANDIDO,  presidente, senhores vereadores 

secretários Beramar, jurídico, pessoal na assistindo pelo Facebook, Boa noite a todos só 

queria agradecer ao Prefeito Municipal pelas respostas indicações, questão que a gente faz 

ele responde, está executando alguns trabalhos feito pelos vereadores e também aí 

parabenizar os vereadores que fez os projetos, requerimento que a gente está a favor 

daquele que foi de bom para o município a gente volta com o povo, gente ia para atender 

nós comunidade, seria as palavras que agradecer aí nós, pela presença e o pessoal, 

eleitores, do Face estão assistindo, Boa noite a todos; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a 

todos e a todas foram todos aqui mencionados, quero falar sobre esse projeto novamente 

006, agradecer aos companheiros vereadores que aprovaram em primeira votação e isso 

firma o compromisso que vocês tem com a nossa população e principalmente com as mães 

do nosso município isso é muito importante você é especial, é quem tá acompanhando as 

mídias as redes sociais Danilo esta vendo como que esse coronavirus está atingindo esse 

grupo, que são as mães a gestantes nesse momento da pandemia, ela já tem estudo 

comprovado que elas sofrem 22 vezes mais do que qualquer outra pessoa com os efeitos 

dessa doença, fica aqui meu muito obrigado aos companheiros vereadores pela aprovação 

em primeira votação, que ela está falando, também sobre a indicação feita por mim a 082 

que é a implantação da compostagem no município de Lidianópolis na reunião passada na 

sessão passada, nós trouxemos os cálculos aqui que a nossa cidade produz em torno de 4 

toneladas de lixo e nós podemos afirmar que quase a metade, quase 50% desse lixo são 

resíduos orgânicos, são folhagens são restos de frutas, resíduos úmidos que podem ser 

convertidos em húmus em adubos para serem utilizados em espaços públicos como as 

nossas praças nas nas portas das escolas nos viveiros de mudas, vai facilitar muito a vida e 

vai facilitar também a questão dos nossos funcionários, dos coletores que nós sabemos a 

luta que é diária deles na coleta de lixo, esse lixo úmido esse resíduo úmido é ele o que 

mais pesa no momento da coletagem, é o que mais traz transtorno como mau cheiro, vai 

facilitar muito, peço com muito carinho para que o Executivo Analise a viabilidade junto aí o 

departamento de agricultura os departamentos competentes porque é uma acreditamos que 

é uma excelente ideia. Sobre o projetos Danilo mencionados aqui por você tudo que aquilo 
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que é bom para o nosso município pode contar conosco, estamos junto Trabalhando pela 

nossa população, são excelentes ideias e nós vamos caminhar nessa pauta aí pode contar 

conosco, sobre a questão também da das placas de energia solar achei muito interessante 

sobre a captação de águas da chuvas inclusive nós temos na escola estadual do campo 

Benedito Serra em parceria com a escola Hercília Camargo com esse sistema de captação 

de água, muito interessante também e eu penso da seguinte forma nós temos que está 

aberto ao diálogo veja bem, legislativo não caminha sozinho executivo não caminha 

sozinho, nós precisamos estar aberto no diálogo com os empresários da nossa cidade foi 

mencionada que o nome do Pedro grande parceiro, nós temos outros empresários no nosso 

município com excelentes ideias, também além dos empresários a nossa população nós 

temos que estar ouvindo, sentando trocando ideias, tudo para o bem público, tudo para o 

bem da nossa cidade, nós precisamos ter esse diálogo é fundamental para o 

desenvolvimento da nossa cidade, em relação aos nossos encontros de sábado foi 

combinado aqui pela câmara de vereadores fora da nossa pauta de trabalho, mas nós nos 

unimos aí vamos nos dedicar todo primeiro sábado do mês para está discutindo os assuntos 

de interesse da nossa população e para sábado agora já está encaminhado o estudo do 

plano diretor do qual a gente já vem fazendo análise, senhor presidente tem alguns pontos 

que a gente quer abordar vamos aguardar para sábado também temos outros temas que a 

gente queria colocar em discussão nesse próximo sábado, que o parque industrial nosso 

que é a questão da Habitação que a questão da educação, temas tão importantes para 

nossa população, que nós precisamos discutir, o que nós podemos fazer quanto ao 

Legislativo para estar colaborando, já tá acelerando o desenvolvimento dessas falta  

população já fica aqui o meu pedido senhor presidente, do encaminhamento destes 

conteúdos para sábado estamos junto aí no que for melhor para o nosso município 

Agradeço a todos e a todos que nos acompanha uma boa noite fiquem com Deus e 

obrigado; Presidente ODAIR JOSE BOVO, só relembrando questão da indicação do professor 

Claudemir, nós também fizemos na semana passada Leandro questão do lixo e eu coloquei 

lá também, o lixo orgânico que e a reciclagem, tem uma duplicidade, indicação sinal que 

nós estamos sintonizados aos pedidos, em relação a reunião de sábado eu estive hoje no 

gabinete do prefeito e juntamente estava lá ou vice-prefeito Aparecido Buzato, nossa amigo 

Cido que também convoquei eles para estar participando da reunião de sábado inclusive fui 

lá para isso a pedido de vocês e dizer novamente Professor Claudeir já falou, Vereador todo 

primeiro sábado nós vereadores, nós vamos estar reunido para estar fazendo uma sintonia 

entre executivo e legislativo, dentro dessa reunião Vereador Danilo aquele pedido que você 

fez você pode estar colocando em Pauta também e novamente eu peço a vocês para que a 

gente possa estar reunido sábado em relação ao plano diretor era para ter acontecido nesse 

sábado mas também motivo pessoal feriado não aconteceu o Executivo me pressiona como 

presidente da casa a pedido desse documento Vereador Faian pediu mais prazo é do Danilo 

Claudeir esse projeto ele já vem sendo feito elaborado desde a gestão passada devido a 

pandemia, devida outras coisas não foi aprovado, mas o município está precisando com 

urgência desse projeto, também cobra vocês para que nós possamos definir até sábado e tá 

passando à frente Prefeito me convidou amanhã para a gente estar indo até Curitiba ele vai 

fazer algumas visitas na Assembleia, Secretaria de Saúde, secretaria de educação e na 

secretaria de agricultura ele falou para mim que gostaria muito de levar mais Vereador mas 

o momento pela covid, a inclusive lá entra um só Vereador é isso que ele falou, não faltara 

oportunidade, ele gostaria de estar levando cada vez que for viajar para Curitiba um 

vereador, ele me chamou amanhã estarei aí junto com ele, talvez acho que o vice-prefeito 

também o momento da gente estar pedindo em Curitiba ao secretariado aos deputados 

recursos para o nosso município e a gente vai lá falando em nome da câmara, eu vou estar 

falando nome daquela, não quero falar o meu nome, quero falar em nome da Câmara 

Municipal de Lidianópolis, referente também as indicações a gente fica feliz por cada 

Vereador está preocupado, vereadora Rosa, cada Vereador preocupado e está buscando 

uma alternativa de administração , só lembrando que a indicação, o documento válido é um 

documento que é protocolado e às vezes quando um vereador faz um projeto esse projeto 

ele pode gerar custo e quando gera custo nós como vereador analisa a legalidade, de estar 

aprovando esse projeto, ele passa por uma análise tanto pelo nosso jurídico, quanto pelo 

jurídico do executivo mas é válido e nós estamos aí a cada Vereador como Vereador Mineiro 

falou na gestão passada, já um veterano de indicações acredito que todos vereadores que 

passou nessa casa tem suas indicações e fez notificações de repente não acontece neste 
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momento, mas acontece a frente e é isso que acontece com nossas indicações, também o 

prefeito mais uma vez hoje pediu calma na questão das indicações, ele esta estudando, 

alisando todas as indicações, todos os projetos, mas não tem como fazer todo imediato Mas 

a intenção é fazer e a indicação, ajuda o poder executivo estado de ministrando o 

município, parabéns novamente aos vereadores pelas indicações e a questão do pedido do 

Danilo em relação aos empresários ali dos barracões, nós podemos estar falando junto 

Danilo, sábado na reunião, eu talvez chego um pouquinho atrasado na reunião porque eu 

tenho uma cirurgia do dente marcado mas depois eu passo na reunião, era isso, quero 

agradecer também a presença do Dr Leandro,  agradeço a vocês que estão em casa estão 

acompanhando aí pelo Facebook, Danilo todo o pessoal, as famílias, Muito bem lembrado a 

gente vai passando o tempo, a gente hoje a reunião foi um pouco mais rápida, agradece 

todas as comunidades que se faz presente pelo Facebook é o Porto Uba, as Vilas Rurais, a 

nossa cidade de Lidianópolis, pessoal da zona rural, é uma maneira da gente tá se falando 

diretamente dentro da casa de vocês. Lembrando que a pedido da mesa nós mais à frente 

estaremos aí ouvindo e cantando o hino nacional no início da reunião, só vamos cantar o 

hino nacional, vamos fazer a leitura da Bíblia aqui no ambão, aqui e eu também gostaria 

Vereador, cada vez que a gente for cantar o hino nacional a gente vai tá conversando de 

repente a gente vai um vereador estiar a bandeira, como fazemos rodízio da leitura da 

Bíblia a gente podemos estar ali fazendo a simbologia do Hino Nacional, não precisa cantar 

vamos cantar juntos, esta bom mas é isso aí obrigado a todos mais uma vez declaro 

encerrado a 13ª sessão ordinária do dia 3 de Maio do ano de 2021. E, nada mais havendo, 

encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 

Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e 

aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                        1º Secretário 

 

 

 

 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 21/05/2021 às 22:47:39

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               6 / 6

http://www.tcpdf.org

		2021-05-21T22:47:39-0300




